Quelle:

dolT Online vom 26.08.2013 (Internet-Publikation, Stuttgart)

Weblink

Prof. Frank Allgöwer zum IFAC-Präsidenten gewählt

Stuttgart | 26.08.2013 | Dachverband entscheidet sich für den Direktor des Instituts für Systemtheorie und Regelungstechnik



Prof. Frank Allgöwer
Bild: Uni Stuttgart

Der Direktor des Instituts für Systemtheorie und Regelungstechnik (IST) der Universität Stuttgart, Prof. Frank Allgöwer, wurde zum Präsidenten der International Federation of Automatic Control (IFAC) gewählt. Damit leitet er künftig die Geschicke des internationalen Dachverbands für Automatisierungs- und Regelungstechnik, dem Organisationen in **mehr als 50 Ländern** angehören. Allein in Deutschland zählt die nationale Mitgliedsorganisation des IFAC über 23.000 Mitglieder.

Der Dachverband IFAC fördert und vertritt das Gebiet der Automatisierungs- und Regelungstechnik weltweit und befasst sich mit deren Auswirkungen auf die Gesellschaft. Neben dem Weltkongress organisiert IFAC viele Symposien, Konferenzen

und Workshops und ist Herausgeber diverser führender Fachzeitschriften. Ziel ist der wissenschaftliche Austausch und die Verbreitung neuer Resultate im Bereich Automatisierungstechnik.

Frank Allgöwer, 1962 in Heilbronn geboren, ist seit 1999 Leiter des Instituts für Systemtheorie und Regelungstechnik der Universität Stuttgart. Allgöwer ist Vizepräsident der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) und Träger des **Gottfried-Wilhelm-Leibniz-Preises**.

Quelle: Universität Stuttgart